

2. Kreisklasse Herren Gruppe 1

MTV Germania Barnten II : TuS Hoheneggelsen III
Sonntag, 25.02.2024, 11:00 Uhr

9:1 Heimsieg in der 2. Kreisklasse Herren Gruppe 1 für den MTV Germania Barnten II

Als Frederic Schneider sein Einzel am Sonntagvormittag nach Hause fuhr, war das Spiel der 2. Kreisklasse Herren Gruppe 1 nach unter 2 Stunden Spielzeit auch schon wieder beendet. Ein deutliches 9:1 prangte auf der Anzeigetafel in der Halle. Der Gastgeber hatte gerade den TuS Hoheneggelsen III besiegt und somit zwei Punkte gesammelt. In den einzelnen Spielen stand der TuS Hoheneggelsen III meist auf verlorenem Posten, denn nur 10 Satzgewinne konnten erzielt werden. Einen richtig guten Lauf hatte an dem Tag wiederum Frederic Schneider, der alle seine Spiele gewinnen konnte und somit maßgeblich zum Teamerfolg beigetragen.

Zum Auftakt des Mannschaftkampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Mit nur einem Satzverlust gingen Schneider / Klingenberg gegen Pätzold / Bankes durchs Ziel, denn das Match endete mit einem 3:1-Erfolg. Schulz / Lippels waren in der Partie gegen Berking / Sickfeld nicht zu stoppen und gewannen recht eindeutig mit 3:0. Es war ein langes Spiel, bis Lenhart / Kuczmierczyk ihre Fünf-Satz-Niederlage gegen Reupke / Schwerek quittieren mussten. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel dann doch an die Gäste. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 2:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Frederic Schneider gelang es, Günther Pätzold im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – das Duell endete schließlich mit einem gemäß des Unterschieds in den TTR-Werten von mehr als 100 absolut zu erwartenden 3:0-Erfolg. Simon Schulz überzeugte im Einzel gegen Niklas Berking, das er ohne Satzverlust siegreich gestaltete und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbuchen konnte. Beim Spielstand von 4:1 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz die nächsten Spiele bestritt. Holger Lippels überzeugte im Match gegen Melanie Sickfeld, das er ohne Satzverlust siegreich gestaltete und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbuchen konnte. Bis in den Fünften ging die Partie zwischen Markus Klingenberg und Andreas Bankes, die Markus Klingenberg letztendlich mit 3:2 für sich entscheiden konnte. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Vorsprung endete. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz begegnete, hatte das Spiel zu diesem Zeitpunkt einen Zwischenstand von 6:1. Zwar brachte Tilmann Schwerek Nicolas Lenhart phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Nicolas Lenhart mit 3:1 durch. Sah der 2:0-Satzrückstand im Match von Waldemar Kuczmierczyk gegen Justus Reupke bereits wie eine Vorentscheidung aus, so kämpfte sich Waldemar Kuczmierczyk zurück ins Spiel und gewann es noch im Entscheidungssatz. Beim Stand von 8:1 gingen die Spitzenspieler des MTV Germania Barnten II und des TuS Hoheneggelsen III in die Box. Frederic Schneider kam mit der Spielweise von Niklas Berking am Tisch gut zu Recht und musste im Gesamten nur einen Satz abgeben. Die Partie, in die er auf dem Papier als sehr großer Favorit gegangen war, endete mit einem 3:1-Sieg. Die beiden Teams verließen mit einem 9:1-Erfolg für den MTV Germania Barnten II die Halle.

Nach diesem Sieg geht der MTV Germania Barnten II am 01.03.2024 positiv gestimmt ins nächste Spiel gegen den MTV Eintracht Bledeln VI, während der TuS Hoheneggelsen III am 02.03.2024 gegen den TuS Nettlingen II versuchen wird, die Niederlage wettzumachen.

Statistik:

MTV Germania Barnten II

Doppel: Schneider / Klingenberg 1:0, Schulz / Lippels 1:0, Lenhart / Kuczmierczyk 0:1

Einzel: F. Schneider 2:0, S. Schulz 1:0, H. Lippels 1:0, M. Klingenberg 1:0, N. Lenhart 1:0, W. Kuczmierczyk 1:0

TuS Hoheneggelsen III

Doppel: Berking / Sickfeld 0:1, Pätzold / Bankes 0:1, Reupke / Schwerk 1:0

Einzel: N. Berking 0:2, G. Pätzold 0:1, A. Bankes 0:1, M. Sickfeld 0:1, J. Reupke 0:1, T. Schwerk 0:1